

DELIK HUKUM

Kunjungan Kerja Kemenparekraf Sandiaga Uno Meriahkan Hari Nelayan Palabuhanratu ke-64

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

May 23, 2024 - 19:08



Kunjungan Kerja Kemenparekraf Sandiaga Uno Meriahkan Hari Nelayan Palabuhanratu ke-64

Sukabumi - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf), Dr. H. Sandiaga Salahudin Uno, BBA., MBA, menghadiri perayaan Hari Nelayan Palabuhanratu ke-64 di Dermaga PPNP, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Acara ini diikuti oleh sekitar 1.000 orang, termasuk pejabat daerah

dan masyarakat setempat. Kamis (23/05/2024).

Dalam kunjungannya, Sandiaga Uno menyampaikan apresiasi atas kerja keras semua pihak yang telah menjadikan acara ini sukses dan bernilai nasional. "Alhamdulillah kita masih diberikan kesehatan untuk berkumpul bersama-sama di dermaga ini. Saya sangat mengapresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat untuk meningkatkan UMKM khususnya yang berada di Wilayah Kab. Sukabumi," ujar Sandiaga. Beliau juga menambahkan, "Kabupaten Sukabumi memiliki banyak sekali potensi untuk meningkatkan nilai pariwisata, ekonomi, dan kreativitas. Maka dari itu, mari kita sama-sama jaga dan jadikan Kabupaten Sukabumi menjadi daerah terbaik."

Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M., dalam sambutannya, juga mengungkapkan kebanggaannya atas pencapaian Kabupaten Sukabumi. "Alhamdulillah event Hari Nelayan ini sudah masuk event nasional yang sudah berjalan selama dua tahun berturut-turut di Kabupaten Sukabumi. Ini adalah satu anugerah kepada kami karena masyarakat Kabupaten Sukabumi dapat memanfaatkan dan meningkatkan potensi ini. Seluruh event di Kabupaten Sukabumi ini tidak lain dan tiada bukan kami ingin meningkatkan UMKM masyarakat Kabupaten Sukabumi," kata Marwan Hamami. Ia juga mengajak Sandiaga Uno untuk lebih sering mengunjungi daerahnya, khususnya Geopark Ciletuh.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., menyampaikan kepada media, "Pelaksanaan kegiatan pengamanan pada sore hari ini dapat berjalan dengan aman dan lancar serta menjadi ladang ibadah untuk rekan-rekan semua," ungkapnya saat memimpin apel konsolidasi.

Acara dimulai dengan penyambutan Menteri Sandiaga Uno oleh Bupati Sukabumi dan para pejabat daerah lainnya, dilanjutkan dengan penampilan tari tradisional dan Laes. Selain itu, Menteri Sandiaga Uno juga meninjau UMKM yang diwakili oleh enam desa dari Kecamatan Palabuhanratu, yang memamerkan produk olahan ikan dan makanan jalanan (street food).

Perayaan Hari Nelayan Palabuhanratu ke-64 ini tidak hanya menjadi ajang untuk memperingati hari penting bagi para nelayan, tetapi juga sebagai momentum untuk mempromosikan dan meningkatkan sektor UMKM di Kabupaten Sukabumi, yang sejalan dengan upaya pemerintah dalam meningkatkan ekonomi kreatif di daerah.